

Para todos nuestros amigos que nos sostienen siempre con sus oraciones:

Después de un largo tiempo de no haber compartido con ustedes nuestras noticias, aquí estamos para relatar muchos testimonios y disculparnos por no haber tomado el tiempo en hacerlo antes.

Estos últimos meses fueron de muchas actividades para nosotros. Gracias a Dios todo marcha mas que bien y tenemos el corazón lleno de gozo y gratitud.

Testimonios de Marzo:

Tuvimos el cumpleaños de Juan (2/3), lo celebramos rodeados de amigos que consideramos como nuestra familia. Luego de la cena, hicimos unos choripanes al estilo bien argentino, cada uno de ellos comenzaron a decir palabras muy alentadoras para Juan, al punto de terminar todos con lagrimas en los ojos de tanta emoción y gratitud.



A fin de mes tuvimos el cumpleaños de Martiniano (28/03), un día de muchas sorpresas, nuestro hijo deseaba una bicicleta nueva y no estaba a nuestro alcance poder darle este regalo, pero oramos y dejamos todo en manos de Dios. Ese día llego una de las tías de corazón con una bicicleta para Marti, y lo mejor de todo es que es de color roja, su color favorito. Invitamos a dos compañeros de la escuela (aquí no es normal invitar a los compañeritos a la

casa, pero ellos aceptaron muy felices).

En este mes también tuvimos una actividad especial con los matrimonios jóvenes de nuestro grupo, pasamos una noche muy linda. El mayor desafío para nosotros era poder hablar con fluidez el idioma y poder comprender bien las preguntas que ellos nos hacían, y gracias a Dios lo logramos, pudimos compartir consejos y tomar un tiempo de oración con ellos.



Un viernes tuvimos la oportunidad de compartir la palabra en la iglesia de los pastores Richard y Amandine, recordemos que ellos son un anexo de Ekklesia y que están comenzando esta nueva obra. Ese día vinieron dos personas nuevas que hasta el día de hoy siguen asistiendo a las reuniones.



Testimonios de Abril:



Naty pudo compartir la palabra en una de las reuniones de oración, tengamos en cuenta que en Francia no es normal que una mujer pueda predicar, pero gracias a Dios en Ekklesia esto esta cambiando. Estamos gozosos por el respaldo que sentimos de parte de Dios en cuanto al idioma, ya que cada vez hablamos más, sin ayuda de un traductor.

En lo que compete al pastoreo con los jóvenes, no dejamos de sorprendernos con

el grupo que tenemos. Ellos no son muy demostrativos en el momento de la predica, solo te miran y escuchan, al principio teníamos la sensación de que no nos entendían o que el mensaje no era para ellos, pero poco a poco comenzaron a tener mas confianza con nosotros y ahora vienen y nos dicen que cada palabra que compartimos fue para ellos de muchísima edificación y varios testimonios comenzamos a oír. Jóvenes que lograron salir de la depresión, vencieron gigantes en sus vidas, se reconciliaron con Jesus, cortaron con vicios, y la lista podría seguir. Ellos saben que nuestro mayor deseo es formar pastores, maestros, misioneros, personas que donde sea que tengan que estar, puedan dar a conocer a Cristo y formen discípulos, es por tal motivo que comenzamos a darles el espacio para compartir el mensaje con nosotros, para ellos esto es totalmente nuevo, porque aquí solamente el pastor es quien predica, o a lo sumo un responsable de área, pero jamás un joven tendrá esta oportunidad.



Seguimos preparando material para ayudar a los maestros de toda el área infantil de la iglesia. Hace unos días pudimos hacer contactos con un ministerio que trabaja en varios países de Europa, con el fin de poder brindar mas herramientas a todos los que sirven con los niños, Dios mediante

realizaremos una jornada abierta a todas las iglesias del Norte Frances, puntualmente en nuestra región Haut de France, pedimos sus oraciones para que Dios siga guiando todo y nos de la sabiduría para poder transmitir la visión que él nos está dando. Gracias a Dios contamos con el apoyo y respaldo del equipo pastoral de Ekklesia.

Agradecimientos:

- Agradecemos primeramente sus oraciones, nada de lo que estamos haciendo seria efectivo si no contáramos con el respaldo de la intercesión.
- Agradecemos por cada mensaje que nos escriben y por los hermosos videos de los niños y jóvenes que oran por nosotros y nos saludan por los cumpleaños.
- Agradecemos por cada ofrenda, Dios multiplica todo lo que ustedes dan. Tenemos muchos testimonios de provisión, pero los guardaremos para la próxima circular.

Motivos de Oración:

- Por nuestra salud, que Dios nos siga guardando de toda enfermedad y en especial pedimos por Roma, recibimos hace poco la noticia de que ella ha perdido mucha visión, por lo que debe usar lentes.
- Por los jóvenes de nuestra ciudad e iglesia, que su hambre por mas de Dios no cese y que ellos sigan creciendo en todo lo que Dios ha preparado para sus vidas.
- Por los maestros de los niños, que ellos puedan abrazar la visión que Dios nos ha dado y que juntos podamos guiar a estas nuevas generaciones a vivir grandes aventuras en el reino de Dios.
- Por nosotros como familia, por momentos nos sentimos muy cansados, hay días en donde las fuerzas son muy pocas y el cansancio mental es mucho. Buscamos hacer pausas y tener días de descanso, pero por momentos pareciera no ser suficiente. El trabajo es mucho, y los obreros son pocos. Que Dios nos siga ayudando a organizar mejor nuestros tiempos.
- Por Martiniano y Roma, ellos nos siguen el ritmo en todo, y también se cansan mucho. Necesitamos de personas de confianza que nos ayuden a cuidarlos cuando tenemos tantas actividades.

Gracias damos a todos nuestros amigos por sus oraciones y ofrendas y por tenernos siempre presentes.

Reciban nuestro saludo fraternal y un gran abrazo de sus misioneros en Francia:

Familia Torres, Juan, Naty, Martiniano y Roma.

